

¿Qué haces aquí?...

crisal barrel



SI VIS PACEM,
PARA BELLUM

Capítulo 1

Si estas leyendo este articulo es porque elegiste un bando. Y quien sabría decirte si es el correcto o no. Eso lo sabe solo tu esencia que muy desde lo profundo de tus raíces esta dando esos manotazos de desesperación, con tal de que ese velo que llevas en los ojos, caiga.

La esencia, espíritu, divinidad; intuición. Poco le importa como quieras llamarla, la llevas arraigada a tu ser. No te opongas a ella, porque si estas hoy aquí es porque ella te trajo y es por lo cual tu te destacas entre los demás ¿Cómo? Eres solitario, porque prefieres estar solo a rodearte de autómatas. Eres inteligente y perspicaz. Intuitivo para todo lo que haces y tus ideas o pensamientos son profundos e impredecibles.

«El hombre que ha de ser grande es el que puede ser el más solitario, el más oculto, el más distinto, el hombre más allá del bien y del mal, señor de sus virtudes, hombre profusamente dotado de voluntad: a esto se le llamará GRANDEZA, precisamente el poder ser algo poliédrico como entero, tan amplio como pleno»

Friedrich Nietzsche.

Eres un genio, porque de ante mano sabes todo lo que ocurrirá y podríamos decir que eso es sencillo de hacer cuando se vive en un mundo repetitivo, predecible y superficial, pero, lo tuyo va mas allá, sabes lo que el enemigo hará y que necesitaras para combatirlo y por eso estas de este lado y no en el rebaño, con el resto de ovejas.

El genio se distingue constantemente de las masas en que inconscientemente anticipa verdades de las que la población en su conjunto solo más tarde se vuelve consciente.

Adolf Hitler

Discurso del 7 de septiembre de 1937.

¿Por qué nosotros sí y el resto no?

Mira al tu alrededor y notaras que no cuentas con nadie. Que estas solo. Todos los que siempre se decían ser los mas fuertes y que solo esperaban el motivo perfecto para demostrar quienes realmente eran, allí se quedaron sin hacer nada. Siguen como siempre. Morirán siendo meros entes tibios que no dejaron nada a su paso. En cambio, hay una minoría en la que estas tu que siempre anduvo por un camino paralelo,

observando y aprendiendo.

Hay tres caminos que llevan a la sabiduría: La imitación, el más sencillo; la reflexión, el más noble; y la experiencia, el más amargo.

Confucio

Aunque intentes controlar eso que sientes, no podrás, porque eso que te impulsa, que te cambia los hábitos y que hoy te indica como ser la mejor versión que puedas encontrar dentro de los escombros de una programación ajena a todo lo tuyo, es tu primera esencia, tu espíritu que nuevamente eligió un nuevo avatar para resurgir en el presente y una vez mas perseguir a los indeseables.

Si estás aquí hoy es porque, sin saberlo aún, serás líder o serás quien se deje liderar. Siempre iras por el camino de la justicia y de las virtudes mas nobles y así morirás y serás recordado.